



IDN/ANTARA

PAMERAN SENI DAN BENDA WARISAN BUDAYA DI BATU

Pengunjung melihat karya seni patung yang dipajang pada Batu Art Culture And Heritage Fest di depan Balai Kota Among Tani, Batu, Jatim, Selasa (28/5). Pameran yang berlangsung hingga Sabtu (1/6) tersebut menampilkan berbagai karya seni maupun benda warisan budaya seperti keris, batu akik serta artefak kesenian peninggalan kerajaan Majapahit.

DIDUGA LAKUKAN PHK SEPIHAK

PT Lung Cheong Dilaporkan ke Disnakertrans Kabupaten Serang

Berdasarkan pengakuan para pekerja mereka merupakan warga Kabupaten Serang. Para pekerja yang mengalami PHK sepihak itupun berharap agar dapat bekerja kembali.

SERANG (IM)- Sebanyak 100 pekerja dari PT Lung Cheong Brothers Industrial yang berlokasi di Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang mengadakan nasibnya ke Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Serang.

Mereka melaporkan terkait dugaan tindakan Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) sepihak yang dilakukan oleh pihak per-

sahaan yang memproduksi mainan anak itu.

Sekretaris Disnakertrans Kabupaten Serang, Tb Faisal Rahmansyah mengatakan, pihaknya kemudian didatangi oleh para pekerja yang mengadu karena kehilangan pekerjaan akibat PHK sepihak yang dilakukan oleh pihak perusahaan.

"Ada pengaduan, dia belum ada PKWT (perjanjian kerja waktu tertentu)

nya. Baru satu bulan direkrut tapi sudah dikeluarkan. Jumlahnya 100 orang, ini akan kita tindak lanjuti," katanya, Selasa (28/5).

Pihaknya mengaku belum mendapatkan laporan terkait alasan yang jelas kenapa para pekerja di PHK oleh pihak perusahaan. Dari keterangan sementara dari para pelapor, mereka diketahui belum memiliki perjanjian kerja dengan pihak perusahaan.

"Itu tidak jelas alasannya, karena kita belum panggil pihak perusahaannya. Untuk statusnya belum ada perjanjian kerjanya. Informasi dari pekerja sudah satu bulan bekerja dan sudah menerima gaji," katanya.

Menindaklanjuti hal tersebut, pihaknya akan

memanggil pihak perusahaan agar melakukan audiensi dengan para pekerja yang mengalami PHK sepihak untuk memastikan permasalahan tersebut.

"Kita panggil perusahaannya untuk mediasi. Apa benar seperti itu, terus perjanjiannya seperti apa. Informasi sementara dari pelapor memang belum punya perjanjian kerjanya," tegasnya.

Ia mengatakan, berdasarkan pengakuan para pekerja mereka merupakan warga Kabupaten Serang. Para pekerja yang mengalami PHK sepihak itupun berharap agar dapat bekerja kembali.

Pihaknya mengaku akan mendalami sistem rekrutmen pekerja yang dilaku-

kan oleh PT Lung Chong dan menggali alasan dari pihak perusahaan kenapa tidak membuat perjanjian kerja dengan para pekerja.

"Apakah itu sengaja dibuat seperti itu atau gimana, ini kan kesalahan juga. Ketika merekrut tenaga kerja tidak menyertakan perjanjian kerja itu salah juga. Sangat mungkin terkena sanksi apabila memang kesalahan perusahaan," tegasnya.

Berdasarkan informasi yang didapat dari para pekerja, kata Faisal, ada informasi secara resmi pada saat perusahaan melakukan rekrutmen. Namun demikian, pihaknya terlebih dahulu akan melakukan pengecekan. "Kami juga belum kros cek ya soal itu," pungkasnya. **●pra**

Delapan Pemda di Banten Dipaksa Pindahkan RKUD ke Bank Banten

SERANG (IM)- Delapan Pemerintah Daerah (Pemda) kabupaten/kota di Banten dipaksa memindahkan Rekening Umum Kas Daerah (RKUD)-nya ke PT Bank Pembangunan Daerah Banten Tbk atau Bank Banten.

Delapan kepala daerah bersama masing-masing kepala BPKAD kabupaten/kota diundang Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) RI untuk penandatanganan Keputusan Bupati/Walikota tentang pemindahan RKUD dan perjanjian kerja sama antara Direktur Utama Bank Banten dengan BPKAD kabupaten/kota.

Hal itu terungkap dalam surat yang dikeluarkan Direktorat Jenderal Bina Keuangan, Kemendagri RI. Dalam surat dengan nomor 900.1.13.2/8329/Keuda, tertanggal 27 Mei 2024, itu disebutkan dalam rangka menindaklanjuti Surat Menteri Dalam Negeri Nomor 900.1.13.2/1736/SJ, tanggal 17 April 2024, Hal Penempatan RKUD pada BPD Banten (Persero) Tbk, akan diadakan pertemuan dalam rangka penandatanganan keputusan Bupati/Walikota tentang pemindahan RKUD, dan perjanjian kerja sama antara Direktur Utama Bank Banten dengan BPKAD kabupaten/kota pada Selasa, 28 Mei 2024, pukul 16.30 WIB sampai selesai di ruang rapat Gedung H Lantai 8 Direktorat Jenderal Bina Keuangan Daerah, Jalan Veteran Nomor 7, Jakarta Pusat.

Sehubungan dengan hal tersebut, dimohon berkenan untuk dapat menghadiri pertemuan dimaksud.

Surat itu ditandatangani oleh Plh Direktur Jenderal Bina Keuangan Daerah, Horas Panjaitan.

Pemkot Tangsel Tak Hadiri Penandatanganan

Sementara itu, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangsel memastikan tidak menghadiri penandatanganan pemindahan Penempatan Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) ke Bank Banten, yang diinisiasi Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) RI.

Kepala Badan Keuangan dan Aset Daerah (BKAD) Kota Tangsel, Wawang Kusdaya memastikan, Pemkot Tangsel tidak menghadiri penandatanganan pemindahan RKUD ke Bank Banten.

Menurut Wawang, ketidakhadiran Pemkot Tangsel dikarenakan tidak menerima undangan dari Kemendagri RI. "Enggak, kita enggak diundang," ujar Wawang, Selasa (28/5).

Wawang juga memastikan, sampai saat ini kas daerah Pemkot Tangsel masih tersimpan rapat di Bank bjb. "Masih, masih di Bank bjb," jelasnya.

Menurutnya, penguatan kerjasama antara Pemkot Tangsel dan Bank bjb juga sudah dilakukan melalui nota kesepahaman yang ditandatangani tahun lalu antara Wali Kota Tangsel dan Direksi Bank bjb. **● pra**

Kebahagiaan Warga Gintung Saat Danrem 052/Wkr Kunjungi Lokasi TMMD

TANGERANG (IM)- Antusias dan kebahagiaan warga Kosambi Desa Gintung, Kecamatan Sukadiri, Kabupaten Tangerang terlihat saat menyambut kedatangan Danrem 052/Wkr, Brigjen TNI Krido Pramono didampingi Dandim 0510/Tigaraksa, Letkol Arh Syarif SB ketika melakukan peninjauan langsung di kegiatan TMMD 120 Kodim 0510/Tigaraksa, Senin (27/5) lalu.

Kunjungan tersebut untuk melihat secara langsung perkembangan pengerjaan yang tengah berjalan dalam program TMMD 120 tahun anggaran 2024.

Dalam tinjauannya, Brigjen TNI Krido Pramono menyampaikan apresiasi atas kerja keras yang telah dilakukan oleh seluruh personel yang terlibat dalam TMMD ke-120. "Program TMMD adalah wujud nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi semua pihak dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur yang lebih baik," ujar Brigjen Krido.

Sementara, Letkol Arh Syarif SB Dansatgas TMMD 120 menambahkan, kegiatan TMMD ini tidak hanya fokus pada pembangunan fisik, tetapi

juga bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat setempat. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan masyarakat juga bersama dengan instansi terkait, baik satuan tempur/banpur, TNI AL, TNI AU, Polri, karang Taruna, dan pihak2 terkait dalam membangun desa ini agar lebih maju dan sejahtera," kata Letkol Arh Syarif.

Program TMMD ke-120 di Desa Gintung mencakup berbagai kegiatan, termasuk pembangunan jalan, perbaikan sarana umum, serta program penyuluhan dan pemberdayaan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi warga Desa Gintung dan sekitarnya. "Kami sangat berterima kasih kepada TNI atas bantuan dan kerja kerasnya. Pembangunan ini sangat berarti bagi kami," ungkap salah satu warga Abah Halimi.

Kunjungan ini diakhiri dengan peninjauan beberapa titik pembangunan yang sedang berlangsung, serta dialog dengan warga setempat untuk mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan mereka serta pemberian paket sembako. Dengan adanya sinergi antara TNI dan masyarakat,

diharapkan program TMMD dapat terus memberikan kontribusi positif bagi pembangunan daerah.

Progres TMMD ke-120 yang berjalan dengan baik menunjukkan komitmen TNI dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan yang merata. Program ini menjadi bukti nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam membangun Indonesia yang lebih baik.

Hadir pada kegiatan ini Kol. Arh Hari Purnomo Shum Int Han (Kasiter rem 052/Wkr), Letkol Arh Dr. Syarif SB SH MIP (Dandim 0510/Tigaraksa), Mayor Inf. Jefriansyah Siparyung (Dantim Intelrem 052/Wkr), AKP. Kodratullah SH (Kapolsek Mauk), Kapten Inf. Sarja (Pasiter Kodim 0510/Tigaraksa), para Danramil jajaran Kodim 0510/Tigaraksa, Ahmad Hapid MP MSI (Camat Sukadiri), Ahmad Jajuli (Sekcam Sukadiri), Dede SE (Kepala Desa Kosambi Kec. Sukadiri), Amsuni SH (Kepala Desa Gintung), Binamas Desa Gintung dan Desa Kosambi, Akong, sepeuh Desa Kosambi, para Staf Desa Kosambi, Ibu-Ibu Persit Koramil 09/Mauk, dan Ibu-ibu PKK Desa Gintung. **●joh**



Kebahagiaan warga Gintung saat menerima kunjungan Danrem 052/Wkr di lokasi TMMD.

BLK Kota Tangerang Buka Pelatihan Bahasa Inggris

TANGERANG (IM)- Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Tangerang, Banten, melalui Balai Latihan Kerja (BLK) masih membuka pendaftaran pelatihan bahasa Inggris secara gratis hingga 29 Mei 2024 dengan kuota 16 orang.

"Masih ada waktu hingga besok waktu pendaftarannya. Masyarakat diharapkan dapat memanfaatkan kesempatan ini," kata Kepala UPT BLK Kota Tangerang, Yasin Surya di Tangerang, Banten, Selasa (28/5).

Ia mengatakan pembukaan kelas bahasa Inggris sebagai salah satu upaya meningkatkan kemampuan bahasa yang kini menjadi kebutuhan bekerja sesuai perkembangan zaman.

Apalagi, perkembangan teknologi, komunikasi dan digitalisasi informasi saat ini membuat kebutuhan bahasa Inggris menjadi salah satu kemampuan yang wajib dikuasai.

Diharapkan dengan adanya pelatihan ini untuk meningkatkan aksesibilitas pendidikan dengan memberikan kesempatan belajar bahasa Inggris kepada masyarakat Kota Tangerang.

"Ini juga dapat mem-

buka kesempatan kerja yang lebih luas baik di tingkat lokal, nasional hingga mancanegara," kata dia.

Pelatihan ini akan berlangsung selama satu bulan pada Juni 2024 di kantor Disnaker Kota Tangerang. Para peserta akan didampingi pengajar berkompeten dibidangnya dan telah bersertifikasi dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP).

Tak hanya itu, selama pelatihan bahasa Inggris mereka akan mendapatkan uang transportasi dan sertifikat pelatihan.

"Maka dari itu, ayo gunakan kesempatan pelatihan bahasa Inggris ini dengan segera daftar melalui aplikasi Tangerang LIVE, pilih menu 'Tangerang Cakap Kerja', setelah itu pilih 'Pelatihan bahasa Inggris. Selanjutnya isi data diri dengan lengkap," kata dia.

Lanjut Yasin, peserta yang mendaftar akan dilakukan tes terlebih dahulu pada 30 Mei 2024. Informasi lengkapnya dapat menghubungi BLK Kota Tangerang melalui laman Instagram @blk_kotatangerang atau @disnaker_kotatangerang. **●pp**

PDIP Jaring Nama untuk Pilgub Banten, Jajaki Potensi Usung Airin Rachmi

JAKARTA (IM)- Ketua DPP PDIP, Djarot Syaiful Hidayat, mengatakan partainya tengah melakukan pemetaan untuk Pilgub Banten 2024. Djarot mengatakan nama mantan Wali Kota Tangerang, Airin Rachmi Diany, pun ikut dipertimbangkan PDIP.

"Masih diujajakin semua potensi (pertimbangkan usung Airin), kemungkinan-kemungkinan," kata Djarot di kompleks parlemen Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (28/5).

Djarot menyampaikan PDIP juga terbuka untuk bekerja sama dengan partai lain di Pilkada Banten. Djarot memastikan saat ini masih dalam tahap peninjauan.

"Yang penting PDI Perjuangan itu membuka ruang

untuk bisa bekerja sama dengan fraksi-fraksi lain yang sejalan sesuai dengan visi-misi partai," ujarnya.

Djarot belum dapat memastikan kapan surat tugas akan dikeluarkan. Dia menyampaikan saat ini surat tugas baru disampaikan untuk tingkat kabupaten/kota.

"Oh belum (surat tugas). Jadi ini kita masih peninjauan, akan mulai peninjauan dan kita sudah mulai mengeluarkan surat tugas," tuturnya.

"Surat penugasan kepada kader-kader yang diang-

gap bagus untuk bisa menggalang kekuatan di tingkat-tingkat partai, kemudian menjalin komunikasi dengan partai-partai yang lain dan melakukan sosialisasi ke bawah. Kita mengeluarkan surat tugas," imbuh dia. **●pra**



PERNERTIBAN ALAT PERAGA KAMPANYE PILKADA 2024

Petugas Dishub Kota Bogor menertibkan alat peraga kampanye Pilkada 2024 pada mobil angkot di Jl Sudirman, Kota Bogor, Jabar, Selasa (28/5). Penertiban alat peraga kampanye Pilkada 2024 yang dilakukan serentak di seluruh jalan protokol Kota Bogor tersebut disebabkan pemasangan secara sembarangan, mengganggu keindahan kota dan membahayakan pengguna jalan.

Pj Bupati Bangka Ajak Masyarakat Sukseskan Ijtima Ulama V

SUNGAILIAT (IM)- Pejabat Bupati Bangka, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, M. Haris mengajak seluruh lapisan masyarakat di wilayah itu ikut sukseskan Ijtima Ulama Komisi Fatwa se-Indonesia VIII tahun 2024, karena akan membawa nama baik daerah di tingkat regional.

"Saya mengajak masyarakat ikut mendukung dan sukseskan Ijtima Ulama 2024," kata M. Haris di Sungailiat, Selasa (28/5).

Sebagai tuan rumah Ijtima Ulama kota dia, tentu menjadi momen penting memperkenalkan Kabupaten Bangka ke tingkat nasional bahkan di tingkat regional melalui peserta utusan dari negara-negara sahabat.

"Saya optimistis dengan persiapan yang matang, panitia mampu mengemban tanggung jawab sehingga Ijtima Ulama tahun ini di Kabupaten Bangka akan berjalan aman dan lancar," katanya.

Ijtima Ulama Komisi Fatwa se-Indonesia VIII dijadwalkan mulai hari ini, 28-31 Mei 2024 di Pondok

Pesantren Bahrul Ulum Islamic Center, Kecamatan Sungai Liat, Bangka, Bangka Belitung.

Ijtima Ulama Komisi Fatwa se-Indonesia VIII akan membahas tiga tema besar yakni, terkait dengan masalah-masalah kenegaraan (masalah asasiyah wathaniyah), masalah fikih dan hukum Islam tematik kontekstual (masalah waq'iyah mu'ashirah) dan masalah hukum dan perundang-undangan (masalah qanuniyah).

Ijtima juga akan membahas mengenai sikap yang harus diambil oleh seorang Muslim dan seorang warga negara terhadap saudara yang berbeda negara yang sedang mengalami krisis kemanusiaan, penanganan pengungsian seperti Rohingya dan sejenisnya.

Sementara Sekretaris Yayasan Pondok Pesantren Bahrul Ulum, Mulyadi mengatakan pihaknya telah menyiapkan 16 asrama dengan kapasitas 800 tempat tidur. "Fasilitas asrama atau tempat tidur untuk peserta Ijtima Ulama semua bagus dan layak pakai," kata dia. **●pra**